

※ 学校ホームページには、本校校だよりも掲載（カラー）しています。その他、日頃の活動の様子もブログに掲載していますので、下のQRコードか、[検索：油井小中](#)から御覧ください。

瀬戸内町立油井小中学校 R6. 6. 27 (木) 発行

結いの油井【6月号】

校訓 つよく《根性》正しく《自立》
やさしく《礼儀》助け合う《協働》



学校HP
QRコード

梅雨明けして、本格的な夏の日差しが降り注ぎ始めています。一時、相当量の雨が降り、昨年度の水害が頭をよぎりました。今後の風水害にも十分に注意してまいりたいと思います。

特に台風接近については、暴風域や勢力などの予報を基に判断しますが、判断に迷うのが実情です。

授業も大切ですが、安全が最優先されなければいけません。

<風水害等に係る学校の対応について>

【災害対応は空振りでもよしとする】

テレビで聞いたフレーズです。結果として「臨時休業にしたけど、たいしたことはなかった。登校できたのに」となる場合もあると思います。

近年、想定外のことが起こりやすくなっていますので、取り返しの付かないことへの備えは重要です。

→学校の災害対応について

- 「心配性」レベルで自宅待機や臨時休業など安全確保に努めてまいります。
- 事前に給食を止めている場合の途中登校や通常登校の際は、「弁当（簡易な）持参」とします。

保護者には、対応が必要となった時点で文書やメッセージなどで詳細についてお知らせいたします。児童生徒や職員の安全確保に御理解と御協力をお願いします。

■ 芸術教室 ■ 「子ども夢アートアカデミー」事業(文化庁) 6/4

講師として、全国で御活躍中の大津英敏(えいびん)先生(独立美術協会・日本芸術院会員、多摩美術大学名誉教授などに籍をおかれていらっしゃいます)・大津茜(あかね)先生です。



画家のお二人には、パステル画での描写について御指南いただきました。

画家や美術、「絵とは」ということにもふれていただきました。

パステルという西洋の画法でのスケッチはもちろん初めて! 特に、指先や指全体で色を広げたり、ぼかしたりする技法に子どもたちは打たれたようです。違う色を混ぜ合わすことで、色が変わり、質感も生まれる。そん

なパステルのよさが、子どもたちの表現の域を広げていきました。



貴重な経験となる時間は、あっという間に過ぎてしまいました。子どもたちの集中ぶりを見て、これからの図画活動に生きる時間になったことと表現の幅も確実に広がったことを確信しました。



児童生徒の感想など校長室前に掲示してあります。大津先生の作品集も校長室にあります。

遠方からお越しいただき、素敵な活動時間を誠にありがとうございました。更なる御活躍を祈念いたします。

■ ドラゴンラッシュタイム途中報告(6/8)



教材園整地から3か月!ドラゴンフルーツ畑が整いました。

地域のドラゴンフルーツ栽培の名手の方々のサポートの輪も広がっていますが、社長である生徒会長がほぼ指揮権をもって取り組めるようになっていきます。



雨で作業が日延べになった際も、役員クラスはドラゴンフルーツの栽培等について調べ、小学生にはマスコットキャラクターを考えさせたりしています。

■ 町教育委員会計画学校訪問(6/3)



教育長をはじめ、教育委員、教育委員会事務局9人が授業や施設参観等を通じた計画学校訪問にいられました。いただきました御指摘や励ましなどを今後の教育活動に生かしてまいりたいと思います。

【7月の主な行事】

日	曜	行 事 等
3	水	巡回図書「かけはし号」来校 (17日, 31日)
4	木	かごしまジュニア検定(かごしま度挑戦)・ALT来校
5	金	授業参観・学級PTA・学校保健委員会(食と健康) 第1回学校評議員会(18時30分)
9	火	スクールカウンセラー永田先生教育相談日
11	木	水泳学習①(古仁屋)
13	土	土曜授業(水泳学習②:古仁屋)
16	火	水泳学習③(古仁屋)
19	金	終業式
20	土	夏季休業(9/2まで)
22	月	ラジオ体操せとうち選手権(~8/31)
30	火	第1回ジュニアICTリーダー研修会

<油井校の明日を考える語り合いタイム>

令和4年の12月に「油井校の明日を考える会」を開催しました。約30人程度の方々と令和5年度以降の児童生徒数の推移などの意見交換を行いました。確認できたのは、「学校がなくなるのは、とても寂しい」ということでした。

その後、にほんの里・加計呂麻留学制度で一家族の受入があり、どうにか現状を維持している状況です。

しかしながら、教育活動・学習活動の充実という点では、あと数人の児童生徒数は必要です。

そこで、7月5日(金)学校評議員会終了後に、ちょっとした油井校の明日を考える時間を設けたいと思います。

詳細は、裏面の御案内を御覧ください。

◆ 梅雨明けです。特に**熱中症**に注意しましょう!熱中症は症状が出てから水分を摂っても効果が小さいので、活動前の水分補給、定期的な水分補給が大切です。

◆ 季節的に、川海などの水辺でのイベントをしたくなります。岩場で滑るなども含め、**水難事故には十分に注意**してまいりましょう。

◆ 先般の**家庭学習強固週間への御協力**ありがとうございました。今後とも学習環境等の充実など学習支援をお願いします。

「油井校の明日を考える語り合いタイム」について

まず！

- ① 正式なかしこまった会ではありません。
- ② 単に、「子どもあつての学校」という原点に立ち、「今後の児童生徒数など、久しぶりに油井小中学校のことを語り合しましょう」というものです。

いつ？

令和6年7月5日(金)19時くらいから

※ 夕食時ですが、学校評議員会終了後に設定しています。

場所は？

油井小中学校 5・6年教室

誰が？

校区の皆様ならOK！

校長のおしゃべりに耐えられる方！

学校のことに関心がある方！ など制約はありません。

日頃から学校へのお力添えや教育活動への御理解を感じています。今後とも学校と一緒に集落の皆様が元気でありますよう手を取り合っていきたいと思っています。そのためには、語り合うことが大切なのではと思い至り、御案内いたします。